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RI会長
ゴードン R. マッキナリー 66％（4/4）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 5月のプログラム
4 (№１)-お城まつり参加

9 (№2)-客話

23 (№3)-クラブフォーラム

∵ ニコニコＢＯＸ；なし

<ニコニコ会計累積/￥184,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　有家君

細則変更ご協力ありがとう

ございます。地区大会登録

よろしくお願いします。

　福田君

ｺﾞﾙﾌ同好会第2回ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ

優勝しました

　稲田君

クラブフォーラムを終えて

　大西君

<がんばる会計累積/￥289,000>
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■会長挨拶

3月29日30日31日、春休みということで東京にいる娘と孫2人と一緒に長崎のハウス

テンボスに行って来ました。ハウステンボスしか行ってないのですが、若者と同じだ

け歩いてると、とっても疲れました。でもとてもいいところです。私は2度目ですが、景

色もよく、いろいろイベントもあり、とても楽しませてくれました。以前は5月で薔薇満

開、今回はチューリップがいっぱいで楽しませていただきました。お花が大好きなの

で、わくわくします。夜は見応えあるイベントがあちこちで開催されていて夜遅くまで

動き回ってました。ライトアップの点灯式があり、生歌ありの素晴らしい光景でした。

また、土曜日の夜は港で花火、ミュージック付きの花火、見たことのないような花火

をま近で見れ感動しました。丸亀もミュージック付きの迫力ある花火をまた実現して

欲しいと思いました。その後のプロジェクションマッピングがまた素晴らしい。よく考

えて作られてて、感心させられました。いい旅ができました。私はお花が大好きなの

で、丸亀市も季節感のある町つくりができればとも思いました。先日丸亀城に花見

に行ってきたのですが、だいぶ木々が傷んでて桜が減ってたのは残念でした。あっ

と驚くぐらいに増えればいいなと思いました。

■会長報告

地区大会（徳島）の登録40人 100％登録とはなりませんでしたが多数の方々の登録

有難うございました。

■幹事報告

・台湾東部地震への寄附のお願い

・4/25（木）開催ＩＤＭへの出席のお願い

■例会事業；クラブフォーラム；大西プログラム委員長

「魅力あるクラブつくりについて」

まず、ロータリー用語の確認

クラブフォーラムとは

クラブ奉仕、職業奉仕。社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、

の五大奉仕の中から問題を取り上げその実施推進につい

て全会員が討論して、進路を見つけ出そうとする会合である。

そして、各テーブルごとに魅力あるRC作りについてミーティングを行い各々に発表。

①入会時の思い出が楽しい。 （地域貢献活動、弁当が美味しかったこと）

②様々な職業の人と知り合えて、個人の成長につながった。

③人との付き合いが深まることで自分の不勉強に改めて気ずいた。

④丸亀RCとしてうどんバザー、こみ清掃等、地域イベント参加することで会員相互

の親睦を深めていきたい。

⑤気軽に参加できる会であってほしい。

⑥RCは競う場ではない。 穏やかな会であって欲しい。

4つのテストを実践して良いクラブを作って欲しい。

⑦会員同士仲の良いクラブにしたい。

RCの歴史伝統を守りながら、互いを大事にしあうクラブにしたい。

お知らせ


